

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: l'ambassadeur du Sénégal rencontre ses compatriotes

LA rencontre a eu lieu à la mairie du 2e arrondissement.

Fidèle AFANOU-EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

L'AMBASSADEUR extraordinaire et plénipotentiaire du Sénégal au Gabon, en Guinée-Équatoriale et à Sao Tome & Principe, Mame Oumar Thiaw, a séjourné du 10 au 12 juin écoulé à Port-Gentil, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime. Le diplomate qui a présenté ses lettres de créance au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, en mars dernier, a conféré avec les Sénégalais de la capitale économique en la salle polyvalente de la mairie du 2e arrondissement. En l'absence du président de la colonie, c'est Sene

Ndiop, de l'Amicale des Sénégalais, qui a édifié leur hôte sur le vécu de cette communauté forte de près de 4 000 âmes à Port-Gentil. Actifs dans plusieurs secteurs d'activité (commerçants, hommes et femmes d'affaires, enseignants, médecins, etc.), les Sénégalais de l'Île Mandji ont aussi – comme le reste de la population – été sévèrement impactés par le Covid-19. Toutefois, l'esprit de solidarité qui les caractérise leur a permis de faire preuve de résilience.

Quant aux relations avec les autorités locales et les autres communautés, elles sont excellentes. Parmi les souhaits qu'il a exprimés, Sene Ndiop a cité l'ouverture, à Port-Gentil, d'une représentation consulaire, pour faciliter leurs démarches administratives.

L'ambassadeur Mame Oumar



Photo: Sidonie Ambonguila

L'échange entre l'ambassadeur du Sénégal et sa communauté à Port-Gentil.

Thiaw a confirmé la bonne réputation des Sénégalais au Gabon. Réputation louée par toutes les autorités qu'il a rencontrées depuis son arrivée. Ayant reçu mission d'assister au quotidien les ressortis-

sants sénégalais de [sa] juridiction", le diplomate a dit sa disponibilité à recueillir leurs préoccupations, "parce qu'il y en a!", afin de les partager avec les autorités locales (gouverneur, préfet, maire, chef

d'antenne de la documentation). Pour conclure, la cheffe de la représentation diplomatique sénégalaise au Gabon a eu ces mots pour ses compatriotes: "Vous êtes les vrais ambassadeurs du Sénégal".

Deux champions de boxe arabe reçus par l'honorable Otandault



Les deux champions de boxe encadrant le député Otandault.

ILS ont été félicités par l'élu du 2e siège de Port-Gentil, pour leurs prouesses en Guinée-Équatoriale.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

DEUX compatriotes, fraîchement champions d'Afrique de boxe arabe 2021, dont la première édition s'est déroulée du 29 au 30 mai dernier en Guinée-Équatoriale, ont été reçus par leur élu, le député Jean-Fidèle Otandault. En

ceci que les deux champions, Lilian Ragazino (dans la catégorie des 60 kg) et Michel Mboumba (63 kg) sont, en effet, deux jeunes issus de son fief politique qu'est le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, dont il est l'élu à l'Assemblée nationale. "Fier de cette moisson engrangée par nos deux jeunes compatriotes en Guinée-Équatoriale,

qui plus est sont deux jeunes issus du deuxième arrondissement dont je suis le député, j'ai tenu à les recevoir pour leur manifester ma fierté et celle de l'ensemble des populations de notre arrondissement", a confié, l'air enjoué, l'honorable Otandault. Lequel a ajouté que "la boxe, en tant que discipline sportive qui a toujours fait la fierté de notre nation, est un noble art qui mérite mon respect et mon attention. En les recevant, j'ai pu mesurer la portée de leur engagement à faire de cette discipline sportive leur métier. Mon souhait est de les voir persister dans cet élan, pour nous ramener, pourquoi pas, d'autres médailles lors d'autres joutes africaines en la matière". Visiblement heureux, les deux boxeurs, champions africains de boxe professionnelle arabe, ont remercié leur hôte. Non sans lui témoigner leur gratitude pour cette attention manifestée, et pour les conseils reçus lors de cet échange dominé par des encouragements.

3e arrondissement: Paul Nkombe nouveau maire



Photo: Julie Ngumbi

Le nouvel édile du 3e arrondissement de Port-Gentil, Paul Nkombe.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

SAMEDI dernier, au cours d'un Conseil extraordinaire, Paul Nkombe a été élu maire du 3e arrondissement avec 16 voix pour et 2 contre. Militant du Parti démocratique gabonais (PDG), il succède à Jean-Marcellin Evin-di-Nkoroua décédé en décembre 2020.

Le nouvel édile du 3e siège de la cité pétrolière est un "homme expérimenté, porteur de la voix de la sagesse". Il était candidat unique à la succession. Les travaux étaient présidés par le gouverneur, Paul Ngome-Ayong, s'appuyant sur les

dispositions des articles 20, 21 et 22 de la loi n° 19/96 du 15 avril 1996, relative à l'élection des membres des Conseils départementaux et des Conseils municipaux. Après avoir planté le décor, et pour la suite des travaux, il a installé Robert Ogandaga (conseiller le plus âgé non-candidat) et Arielle Babongui-Niang (conseiller le moins âgé non-candidat) aux fonctions respectives de président et secrétaire de séance.

Le vote s'est déroulé à bulletins secrets. Avec 14 conseillers sur 18, le PDG avait toutes les cartes entre ses mains, malgré quelques sons discordants de certains qui nourrissaient l'ambition d'occuper ce fauteuil. Le PDS et Héritage et Modernité ont 2 conseillers chacun.

Né le 22 mars 1954 à Port-Gentil, Paul Nkombe, formé en Italie, est détenteur d'un diplôme supérieur en gestion d'entreprise de l'Université de Rome. Cadre de la SEEG de 1984 à 2009, il intègre ensuite la mairie. En 2018, il est élu conseiller municipal sous la bannière du PDG.